



21.10.2016

Oliver Trelenberg radelte für den guten Zweck

Schwerte. Für einen guten Zweck war wieder der gebürtige Schwerter Oliver Trelenberg unterwegs. 11.432 Euro fuhr er in diesem Jahr per Fahrrad für den Verein „Engel mit Herz“ ein. Dafür erntete er große Anerkennung durch Bürgermeister Heinrich Böckelühr, der Trelenberg im Rathaus empfing.

Als Botschafter des Vereins fuhr Oliver Trelenberg verschiedene Tagestouren im Ruhrgebiet und brach darüber hinaus im Mai zu einer Deutschland-Radreise auf und legte in 57 Tagen etwa 3.000 Kilometer zurück. Durch Öffentlichkeitsarbeit machte er während der Tour auf das Thema „Krebs und Armut“ aufmerksam und informierte über die Arbeit und Projekte des Vereins Engel mit Herz. Der Verein ermöglicht mittellosen Krebspatienten einen kurzweiligen Urlaub und erfüllt Wünsche von Schwerstkranken.

Im Jahr 2013 war Oliver Trelenberg selbst an Kehlkopfkrebs erkrankt. Mit seinen Radprojekten will er dazu beitragen, dass Menschen mit einer Krebserkrankung neuen Lebensmut finden und Kraft für den Alltag schöpfen. „Ich ziehe den Hut vor Oliver Trelenberg, der mit seiner Aktion nicht nur finanzielle Unterstützung leistet. Sein Engagement hat auch einen ideellen Wert, denn es vermittelt positive Energie“, sagte Bürgermeister Heinrich Böckelühr.

Wer das Projekt unterstützen möchte, kann das mit einer Spende auf folgendes Bankkonto tun: Kontoinhaber Engel mit Herz e.V., IBAN DE81 4035 1060 0073 7373 14, BIC WELADED1STF, Kreissparkasse Steinfurt.

Weitere Informationen:

www.oli-radelt.de

www.EngelmitHerz.com

Bildzeile: Bürgermeister Heinrich Böckelühr (l.) begrüßt das Engagement von Oliver Trelenberg